

ANIMATION

Trois jours de fête à la ducasse-brocante

LANDRETHUN-LES-ARDRES La 32^{ème} édition de la ducasse-brocante a été un véritable succès ce week-end, avec un programme riche en divertissement et en convivialité. Sous l'égide de Bruno Valque et de son équipe, la fête a rassemblé la communauté dans une ambiance chaleureuse.

Les festivités ont débuté dès le samedi soir avec un match amical opposant les anciens aux jeunes du club de football local, suivi d'un repas convivial. L'engouement était palpable et annonçait un week-end prometteur.

Dès l'aube du dimanche, plus de 160 emplacements avaient été réservés pour la brocante, marquant une nette amélioration par rapport à l'année précédente.

Les manèges étaient de la partie pour le plus grand plaisir des petits et des grands, ajoutant une touche de magie à l'événement. Le comité des



Les enfants de l'école de Lilas ont participé au mythique défilé des vélos fleuris.

fêtes avait également prévu une journée de divertissement avec la présence de l'orchestre Waterproof, la musique d'Oye-Plage et les traditionnels vélos fleuris.

Une nouveauté cette année a été le déplacement du stand boissons et friterie de l'Amicale de l'école dans la rue de l'Abbé Duchateau, offrant ainsi plus d'espace et créant un nouvel

îlot de réjouissance. Les enfants ayant participé au carnaval en mars et/ou aux vélos fleuris ont été récompensés par des tickets de manège offerts par le comité des fêtes. De plus, tous les enfants, scolarisés ou non à Landrethun, ont reçu des tickets supplémentaires pour profiter des manèges le lundi, clôturant ainsi en beauté ces trois jours. ■ SIMON DELEGLISE